



マネージャー日記 2日目



～波崎合宿～

7月30日から8月1日までの3日間、波崎合宿に行ってきました。AとBチームに分かれて各9試合を行いました！桜町Aは初日から連勝していましたが、2日目に文化学園大学杉並高等学校に負けてしまいました。久しぶりに自分たちのサッカーがうまくできず雰囲気下がったこともありましたが、3日目の試合で再び連勝でき、良い雰囲気を自分たちで取り戻せたと思います。結果的に見事優勝することができました(▽)桜町Bはもともと人数が少ない中でケガ人も続出し、上手くいかないこともありましたが交代をうまくしながら全員で全試合乗り越えました。Bチームも勝利ゲームがあってすごかったです♪合宿の雰囲気は全体的に良く、自由時間は海に行ったり花火をしないとみんなすごく楽しそうにしていました☆多ですが、まだ時間管理などのサッカー以外の面で課題が見られるので直していけたらいいと思います。マネージャーとしてもチーム全体を管理できるよう、できること一つずつコツコツと頑張っていきます。合宿を通して選手にどのようにアプローチすればいいのか、どのような声掛けがいいのか、何となく分かった気がしました。みなさんお疲れさまでした！！



～ユースリーグ～

夏のユースリーグでは目黒日大と農大一高と戦いました。結果は目黒日大は2-1で勝利。目黒日大戦は激闘でした。守備の要の2年生、中盤の要の3年生の先輩2名が不在の中、2年生チームキャプテン中心に最後まで声を出して、全力で走りました。プレーもそうですが、この試合は気持ちの戦いでもあったような気がしました。最後まで追いつかれることなく守り抜いていてとても見ていて楽しかったです(0-0)
農大一高戦は2-2の同点でした。合宿あけということもあり、チーム全体が疲弊しているような感じでした。顧問の先生も声掛けしていましたが、選手たちは元気がなく、勝ち切ることができませんでした。それぞれの試合で個人個人の良い部分を発揮することが出来ていてとても良かったと思います。そして8/24は3年生の引退試合1日目です。今までやってきたことをコート内で発揮していい結果を残して欲しいと思っています！マネージャーとして全力でチームをサポートしていきます！